

## World Cleanup Day am 18.09.2020

Am 18.09. beteiligten sich alle 5. Und 6. Klassen am World Cleanup Day. Unsere Aufgabe war das Säubern der Wege zum Teufelsberg, der Parkplätze dort und die Wege zum Mommsenstadion.

Zuallererst ist zu sagen, dass wir sehr viel Müll gefunden haben und wir uns gefragt haben, warum die Menschen so viel Müll wegwerfen müssen. Wir fanden viel Papier, Plastik (Tüten, Verpackungen), Zigarettenstummel und sogar einen Feuerweherschlauch. Warum der wohl im Wald lag? Manche Sachen waren auch ein bisschen ekelig, wir waren froh, dass wir Arbeitshandschuhe an hatten.

Außerdem lagen in unserem Cleanup-Gebiet noch runde Holzstücke, auf denen „World Cleanup Day“ stand, verteilt. Die mussten wir auch einsammeln.

Am Ende konnten wir alle kaum glauben, dass wir vier Stunden Müll gesammelt haben. Es hat richtig Spaß gemacht und es war schön draußen zu sein.

Zum Schluss haben wir uns am Mommsenstadion zur Siegerehrung getroffen und unsere Müllsäcke und die Holzstücke abgegeben. Jedes Kind durfte ein Holzplättchen als Erinnerung behalten. Alle Klassen haben zwei Volleybälle geschenkt bekommen. Es war ein toller Tag und wir wurden alle gelobt, weil wir so viel Müll gesammelt haben. Eigentlich war aber die Natur der Sieger an dem Tag!

Martha Stefan